

Las primas de riesgo se ceban con Italia y el Estado español

Pese a la presión de los mercados, las discrepancias entre los países de la eurozona siguen bloqueando un acuerdo sobre la ayuda a Grecia

El miedo al contagio de la crisis del euro, motivada por la incapacidad de la UE para concretar la segunda ayuda a Grecia y atajar las dudas sobre la fortaleza

de los bancos italianos, dispararon las primas de riesgo de Italia y Estado español hasta cifras récord desde la creación del euro: ambas se situaron por enci-

ma de los 300 puntos. En EEUU, Barack Obama intenta forzar un pacto entre demócratas y republicanos para evitar la suspensión de pagos. >2-3 y EDITORIAL

Zapatero remodela su Gobierno sin aclarar si adelantará los comicios

El presidente español, José Luis Rodríguez Zapatero, ha llenado con tres nombramientos el vacío generado en su Gobierno tras la marcha de Alfredo Pérez Rubalcaba a raíz de su proclamación como candidato a las presiden-

ciales: Antonio Camacho se hará cargo del Ministerio de Interior, José Blanco de la portavocía y Elena Salgado de la vicepresidencia primera. A preguntas de los periodistas, eludió concretar cuándo convocará elecciones. >4

PERFIL [Antonio CAMACHO]

Discreto número 2 que no supo responder de torturas



BEGIRADAK ETA IRAKASPENAK

Iñaki SOTO

Miramarko udako ikastaroetan Juan Jose Ibarretxek eta Brian Currinek hitzaldi bana eman zuten atzo. Gaur, baike prozesuetan nazioartekoak duen parte-hartzeaz hitz egingo du Currinek, Euskal Herriari eta Espainiari so eginez. >5

Juan Jose Ibarretxeren eta Brian Currinen arteko elkarrizketa, azken horren hitzaldiaren aurretik. Andoni CANELLADA | ARGAZKI PRESS

Madrazo anuncia que deja EB pero no aclara la acusación del PNV

Javier Madrazo, el que fuera coordinador general de EB, anunció ayer, a través de su blog, que abandona esta formación. Niega cualquier responsabilidad en lo ocurrido en Araba, pero no aclara un punto fundamental: el PNV dijo que él había sido uno de los «interlocutores oficiales» en la negociación. >10

Amplio rechazo a la euroorden dictada contra Daniel Dergi

La detención del militante abertzale Daniel Dergi ha suscitado un amplio rechazo social. Representantes de distintos colectivos que se sitúan en el movimiento pro amnistía de Ipar Euskal Herria animaron ayer a participar en la manifestación de protesta que se llevará a cabo el sábado en Baiona. Dergi comparecerá hoy en un tribunal de Agen. >13